
Wie es im Himmel ist – wir wissen es nicht. 

Was der Glaube aber unter Himmel verstehen soll, 
das hat Gott  einer Frau gezeigt, die nach einem 
schweren Unfall  eigentlich hätt e tot sein müssen, 
wie die Ärzte meinten. Sie ist genesen und verkün-
det heute aller Welt: 

Der Tod ist nicht das Letzte und braucht nicht ein-
mal gefürchtet zu werden. 

Wer sich in der Hand des lebendigen Jesus weiß, der 
wird auch im Tode nicht losgelassen. 
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Geboren 1959 und auf ge wachsen
in der ehemaligen DDR. Nach der 
politi schen Wende eine eigene 
Firma, was zur Folge hatt e, dass 
Geld ihr Gott  wurde. Doch nur 
so lange, bis Gott  sie vom hohen 
Ross herunter geholt hat.
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